

## Presse-Information

5

### **Kinderchor mit neuester Technik Volksbank Filder spendet an den Kinderchor der Lindachschule Stetten**

- 10 Dank einer Spende der Volksbank Filder konnte die Lindachschule Stetten ein Funkmikrofon-System für Auftritte des Kinderchors anschaffen. Chorleiterin Elisabeth Knöpfle-Schäfer freut sich über die Zuwendung: „Wir sind immer bestrebt, noch besser zu werden, dabei ist moderne Technik unerlässlich“. Ulrich Steckroth, Leiter der Geschäftsstelle Stetten, unterstrich wie wichtig der Bank die Unterstützung sozialer
- 15 Projekte ist: „Kulturelle Bildung ist grundsätzlicher Bestandteil von allgemeiner Bildung. Wir freuen uns dazu einen Beitrag leisten zu können und ganz besonders, wenn es um Kinder geht!“



- 20 Ulrich Steckroth, Chorleiterin Elisabeth Knöpfle-Schäfer, Vorsitzende des Vereinsrings Stetten Irmgard Quelle und Schulleiterin Barbara Heerbrandt (v.l.)

Foto: Ann-Katrin Nicklaus